

	Richtlinie	
	Qualitätspolitik	

Ausgehend von den Leitsätzen des Unternehmens formuliert die Geschäftsführung der Meleghy International folgende Grundsätze als Qualitätspolitik:

Verpflichtungserklärung

Entsprechend der Verpflichtungserklärung wurde an den Standorten der Meleghy International ein Qualitätsmanagementsystem nach IATF 16949 aufgebaut. Das Unternehmen verpflichtet sich, dieses System aufrechtzuerhalten.

Stellenwert

Die Geschäftsführung ist sich bewusst, dass Qualität als Ergebnis unseres Handelns maßgebend für die Kundenzufriedenheit ist. Wir setzen uns für höchste Standards und die kontinuierliche Verbesserung ein. Alle wirtschaftlichen Ziele werden unter Beachtung der Einhaltung relevanter Qualitätsanforderungen definiert.

Mitarbeiter

Die Verantwortung für die Qualität im Unternehmen wird von allen Mitarbeitern und Führungskräften des Unternehmens wahrgenommen. Entsprechende Schulungsmaßnahmen sowie kontinuierliche Qualitätsmanagementaudits fördern das Bewusstsein und die Sensibilität der Mitarbeiter gegenüber dieser Thematik auf allen Unternehmensebenen.

Kontinuierlicher Verbesserungsprozess

Unsere Unternehmensprozesse werden anhand von Kennzahlen gemessen und bewertet und unterliegen der kontinuierlichen und nachhaltigen Verbesserung. In regelmäßigen Abständen wird die Wirksamkeit des Qualitätsmanagementsystems durch interne Audits geprüft. Abweichungen werden mit Optimierungsmaßnahmen untersetzt und behoben.

Kommunikation

Das Qualitätsmanagementsystem wird innerhalb des Unternehmens über alle Ebenen hinweg dokumentiert und kommuniziert (interne Kommunikation). Die Kunden der Meleghy Automotive erhalten gewünschte Qualitätsinformationen (externe Kommunikation). Sowohl die Mitarbeiter als auch die Öffentlichkeit werden regelmäßig über Neuerungen und Änderungen im Qualitätsmanagementsystem informiert.

Einbeziehung von Lieferanten

Lieferanten und Dienstleister werden zur Einhaltung vergleichbarer Qualitätsstandards verpflichtet. Durch den Erwerb von Produkten im geforderten Qualitätsniveau wird auch die Leistung unseres Unternehmens verbessert.

Gesetze und Verordnungen

Grundlagen für die Erfüllung der Anforderungen an das Qualitätsmanagementsystem sind die Einhaltung aller bestehenden rechtlichen Vorschriften und Gesetze, kundenspezifischen Forderungen sowie Vorgaben aus der Norm IATF 16949.



Mai 2024